



VIAJE A MADRID

publié le 28/03/2014

VIAJE A MADRID

Les élèves de troisième partiront à la découverte de la capitale espagnole du 14 au 18 avril.

Au programme : la visite du Musée des Amériques et du Musée du Prado en lien avec le travail réalisée en cours pour l'Histoire des Arts, mais aussi d'autres lieux emblématiques de la ville comme la Plaza Mayor, la Puerta del Sol ou el parque del Retiro. Sans oublier des moments « gastronomiques » avec la dégustation du chocolat con churros mais aussi « sportifs » avec la visite du stade du Real Madrid !

Les élèves seront logés dans des familles où ils auront l'occasion d'échanger en Espagnol (bien sûr !) avec leurs hôtes et découvrir d'autres façons de vivre

¡Hasta la vista !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.